

# Llenazo en el Torneo Dimovil en su 29ª edición

La prueba perteneciente al reputado circuito internacional amateur Mercedes Trophy consigue una inscripción de 460 jugadores

Mª J. PEÑAS

MOLINA DE SEGURA. Hasta la bandera. O mejor dicho hasta las 18 banderas de su recorrido talismán: Golf Altorreal (Molina de Segura). Porque la que hace la 29ª edición del torneo organizado por el concesionario oficial Mercedes-Benz en Murcia –el concesionario Dimovil– vuelve a conseguir una altísima participación de jugadores en su prueba anual, que como siempre tiene como escenario el mismo recorrido murciano. Y este 2024 y en este campo de golf vuelve a batir récords, con una inscripción de 460 golfistas ‘amateurs’. Una cifra que le ha vuelto a suponer, como ya sucediera en ediciones anteriores, desarrollar la competición en dos jornadas consecutivas. La de ayer, jueves día 9 y la de hoy viernes, 10 de mayo.

Como otros años, el mejor cliente de Dimovil en el recorrido de Altorreal, en 1ª y en 2ª categoría, conseguirá plaza para la gran final nacional que se juga-

rá en un lugar privilegiado para los jugadores locales. Y es que el broche nacional del Mercedes Trophy 2024 se disputa en casa: en el Real Golf de La Manga Club (Los Belones - Cartagena), los días 28 y 30 de junio.

Múltiples apoyos

Todos los jugadores del torneo han disfrutado, además de una envidiable climatología, del detalle de bienvenida (polo técnico, gorra y bolas Taylor Made) de Dimovil, así como de otras atenciones en el campo. Premios especiales a la bola más cercana y ‘drive’ más largo –masculino y femenino– de la mano de Julián Ramos Tabares de Guijuelo y de Taylor Made, respectivamente, así como calzado de la marca de zapatos Ecco. Pero hay más. También hay premios patrocinados por Mercedes-Benz (MB) Financiamiento Services, AMG, el cava Villa Conchi o la Fundación Seve Ballesteros, quien premia al cliente MB mejor clasificado en la categoría ‘scratch’ con una invitación a participar en el torneo de la fundación, en el Real Golf de Pedreña (Cantabria). Con estas premisas y el equipo humano desplegado por Dimovil junto al dispuesto en Golf Altorreal la bola de golf vuelve a rodar, un año más, con envidable éxito.

## El Valle y Golf Altorreal, sedes del Absoluto por Categorías 2024

Mª J. PEÑAS

MURCIA. La Federación de Golf de la Región de Murcia (FGRM) ha abierto el plazo de inscripción del XXXIV Campeonato Absoluto por Categorías. Una nueva edición de la más veterana de sus competiciones oficiales y que llevará a la hemeroteca federativa los nombres de los campeones regionales de ese año.

Dos días de competición en los recorridos murcianos de Golf Altorreal y El Valle Golf, durante las jornadas de los próximos días 8 y 9 de junio, por el precio de 50 euros (que incluye ambos ‘green fees’, el detalle de cortesía, el avituallamiento y la entrega de trofeos). El cóctel de entrega de premios será producirá en las instalaciones Golf Altorreal, el último día de prueba, a partir de las 14.30 horas y para el que habrá también que confirmar asistencia en el momento de formalizar la inscripción, a través de la app. Los acompañantes tienen un coste de 30 euros por persona.

La FGRM ha limitado el número de participantes a 240 jugadores (mayores de 18 años y con licencia por la Territorial murciana en vigor), por estricto orden de inscripción. El plazo concluye el día 6 de junio, a las 10 horas.



M. J. P.

La segunda categoría nacional se juega en casa

Hasta el próximo 22 de mayo está abierto el plazo de inscripción para participar, en casa, del Campeonato de España Masculino de 2ª categoría. La prueba se disputará en el campo murciano de Roda Golf (San Javier) entre los próximos días 14 al 16 de junio. La competición está limitado a hándicaps 18.5 y solo hay 115 plazas disponibles.

EN BREVE



Los alumnos del colegio posando con los instructores de golf.

COLEGIOS

### Alumnos de El Alba en el campo de Torre Pacheco

Mª J. P. El pasado mes de abril, el Colegio de Educación Infantil y Primaria El Alba, ubicado en la cercana localidad de Roldán, visitó las instalaciones de golf municipales de Torre Pacheco y sus

9 hoyos tan canteranos para la Región. En total fueron 80 niños de los cursos de tercero y cuarto de primaria. Todos ellos contaron con la ayuda de los profesionales del recorrido pachequero, para conocer de cerca en qué consiste la práctica de este deporte. Desde el club esperan que alguno de estos niños se interese por el golf.

‘PITCH AND PUTT’

### Resultados de la 3ª prueba del circuito

Mª J. P. Hace unos días se disputó en la Isla del Fraile la tercera prueba del P&P (‘Pitch and Putt’) de la Región de Murcia. Un total de 43 jugadores entre los que destacaron Lucas López (campeón ‘scratch’); Fco. Javier Pérez (campeón de primera); Harry Coates (campeón de segunda); María Dolores Caballero (campeona damas) y César García (campeón juvenil).

COMPETICIONES

### III Torneo de Golf Caja Rural Central

Mª J. P. El pasado día 18 se celebró en Golf Altorreal, el III Torneo Caja Rural Central, con 134 jugadores. Entre los ganadores, los cuatro campeones de las categorías: José Vicente Alegría (de 1ª); Tomas Sánchez (de 2ª); Purificación Rodríguez (1ª damas) y Rocío Alonso (2ª). La prueba también contó con premios especiales a la bola más cercana y al ‘drive’ más largo.

EN FEMENINO

### Día de la Mujer Golfista, el 5 de junio

Mª J. P. La Real Federación Española de Golf anima a todos los clubes de España a celebrar el Día de la Mujer Golfista, a lo largo de la primera quincena del mes de junio. La Territorial murciana ya tiene fecha. El próximo 15 de junio, en el campo de La Serena (Los Alcázares). Una fecha, en la que a la par se celebrará la final de la Liga Femenina 2023/2024 que la Federación tiene en marcha.



Pensando el golpe.

MUNDO ‘AMATEUR’

### El Circuito Soledad regresa este mayo

Mª J. P. El XXVI Circuito Grupo Soledad regresa este mes a la Región, con la prueba a celebrarse en el Real Golf de La Manga Club el próximo 25 de mayo. Será la segunda visita de ‘El Soledad’ a tierras murcianas. La primera fue el pasado 20 de abril, en Golf Altorreal. Este mayo el circuito viajó a Las Pinaillas y lo hará mañana a Alicante Golf, para recalar después en Oliva Nova (día 18), antes de La Manga Club.

TERRITORIAL

### La Superliga Universae, en Hacienda Riquelme

Mª J. P. En su periplo por la mayoría de los campos de golf murcinos, la II Superliga Universae de la Región de Murcia pisará este sábado 11 de mayo, los 18 hoyos de Hacienda Riquelme. La competición está en su ecuador. Por delante Saurines, Roda, La Serena y Altorreal, antes de concluir el 9 de noviembre, en New Sierra Golf. Toda la información (bases e inscripciones) en la web federativa.